

Lübben 20. November 2013, 09:56 Uhr

Ein künstlerischer Schlusspunkt

Auch wenn die Ausstellung "Herr Leichhardt geht" in der Kleinen Galerie Goyatz nicht zum offiziellen Programm des Jubiläumsjahres gehört, ist sie doch ein interessanter Aspekt. Schon vor der Eröffnungsveranstaltung im Februar in Berlin war Leichhardt in aller Munde.

Ob Läufe von Freizeitsportlern, Symposium und Meeting, Bootskorso oder Bildungskonferenz – über allem strahlte Leichhardt. Und die Aquamediale stand unter dem Stern des Australienforschers. Ob das dem einen oder anderen nicht zu viel wurde? Auch darüber haben sich vier junge Künstler Gedanken gemacht. Und so ist es eine kritische Auseinandersetzung mit dem Jubiläumsjahr und mit dem Menschen Ludwig Leichhardt geworden, deren Ergebnisse in der Kleinen Galerie gezeigt werden. Der Wunsch nach einer Wanderausstellung sollte deshalb offene Ohren bei Veranstaltern finden.
i.hoberg@lr-online.de

Jüngste Kommentare

